

СОДЕРЖАНИЕ

Инишакова А.О. Обращение главного редактора 7

ГЛАВНАЯ ТЕМА НОМЕРА

Рыженков А.Я. Понятие монополии в российском законодательстве и правовой доктрине 10

Беликова К.М. Координация экономической деятельности в свете положений антимонопольного законодательства РФ 16

Кабанова И.Е. Координация экономической деятельности и антiconкурентные действия публичных субъектов 27

Егорова М.А. Антимонопольное регулирование прямых продаж товара поставщиком на одном рынке с дистрибуторами 32

Инишакова А.О. Вопросы квалификации внешнеэкономической сделки и правовая специфика некоторых ее видов 37

Долинская В.В. Общая характеристика и правосубъектность юридических лиц: новеллы гражданского законодательства 46

ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

ГОСУДАРСТВЕННО-ПРАВОВОГО РАЗВИТИЯ

Давтян В.Р. Некоторые аспекты реализации конституционных положений на примере Конституции СССР 1977 года 53

Давыдова М.Л., Гончарова А.А. Проблемы и перспективы реализации проекта «Российская общественная инициатива» 58

Артемова С.Ю. Классификация юридических коллизий иерархического вида 68

Гасanova Л.М. Обеспечение доказательств нотариусом и судьей: технико-юридический аспект 75

ВОПРОСЫ ЧАСТНОПРАВОВОГО

РЕГУЛИРОВАНИЯ:

ИСТОРИЯ И СОВРЕМЕННОСТЬ

Петров Д.А. Функции саморегулируемой организации 79

Голубцова Ю.А. Соотношение вины и противоправного поведения в гражданском праве 88

Кагальницкова Н.В. Минимые и притворные сделки в реформированном ГК РФ 96

Стригунова Д.П. Договор франчайзинга в российском праве 101

Шаронов С.А. Функции договора охраны 108

Минеев О.А. К вопросу о совершенствовании института брака в семейном праве Российской Федерации 113

ПРОЦЕССУАЛЬНОЕ ПРАВО:

ВОПРОСЫ ТЕОРИИ И ПРАВОПРИМЕНЕНИЯ

Абдрашитов В.М. Влияние основных правовых идей Судебной реформы 1864 г. на формирование и развитие

принципа презумпции невиновности 117

Грачев Н.И., Коломейцева А.Г. Административный суд в контексте судебной реформы 122

Климанова О.В. Особенности порядка судебного разбирательства при заключении досудебного соглашения о сотрудничестве 129

Мельниченко Р.Г. Субъекты предоставления юридической помощи периода присяжной адвокатуры 133

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

И СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ

Копылов М.Н., Копылов С.М., Мохаммад С.М.А.

Формирование глобальной экологической политики и международных режимов международного экологического управления: *per aspera ad astrum* 138

Гончарова М.В. Международное соглашение Базель II: влияние на банковское регулирование в Российской Федерации. *Часть вторая* 151

Гончаров А.И., Казаченок О.П. Регулирование нормативов банковской деятельности в ЕС 159

Солнцев А.М., Лазарев Н.Д., Волынская О.А. Берлинский протокол в отношении космического имущества 2012 г. как новый этап развития международного космического права 164

Цибенко А.Ю. Реализация и правоприменительная практика деятельности хозяйственного партнерства в США 172

Цыцылина Т.Л. Проблемы современного российского законодательства о третейском судопроизводстве и зарубежный опыт 181

Петюкова О.Н., Середа А.В. Сравнительно-правовой анализ социальных выплат на содержание ребенка в Российской Федерации и Федеративной Республике Германии 187

ПРАВОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ ОХРАНЫ

ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ

ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ

Гузенко В.Н. Внешние методологические основания экологического права России 198

Богданова Э.Ю. К вопросу о необходимости укрепления института трансграничной оценки воздействия на окружающую среду в НАФТА 206

Мкртычян А.Р. Вопросы изъятия у собственника или пользователя природного объекта (ресурса) 213

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

- Aширбекова М.Т., Соловьева Н.А.* Рец. на кн.: Возобновление производства по уголовному делу ввиду новых или вновь открывшихся обстоятельств [Текст] : монография / [К. В. Камчатов, И. В. Чашкина, Е. В. Великая] ; Акад. Ген. прокуратуры Рос. Федерации. – М., 2014. – 155 с. 218
- Солнцев А.М.* Рец. на кн.: Ходынская-Голенищева, М. С. «Ливийский урок». Цель оправдывает средства? [Текст] / М. С. Ходынская-Голенищева. – М. : ОЛМА Медиа Групп, 2013. – 256 с. 221

ХРОНИКА НАУЧНОЙ ЖИЗНИ

- Итоги XIII Международного конгресса «Блищенковские чтения» 224

CONTENTS

Inshakova A.O. Editor's Foreword 7

TOPICAL ISSUE

- Ryzhenkov A.Ya.* The Concept of Monopoly in the Russian Legislation and Legal Doctrine 10
- Belikova K.M.* Coordination of Economic Activity in the Context of Antimonopoly Legislation of the Russian Federation 16
- Kabanova I.E.* Coordination of Economic Activity and Antitrust Activity of Public Entities and Their Officials 27
- Egorova M.A.* Antimonopoly Regulation of Direct Sales of Goods by the Supplier Within a Single Market With Distributors 32
- Inshakova A.O.* The Issues of Foreign Transaction Qualification and the Legal Specifics of Its Certain Types 37
- Dolinskaya V.V.* General Characteristics and Legal Personality of Legal Entities: Innovations of Civil Legislation 46

THEORY AND PRACTICE OF STATE AND LEGAL DEVELOPMENT

- Davtyan V.R.* Some Aspects of the Implementation of Constitutional Provisions on the Example of the USSR Constitution of 1977 53
- Davydova M.L., Goncharova A.A.* Problems and Prospects of the *Russian Public Initiative Project* 58
- Artemova S.Yu.* Classification of Hierarchical Legal Conflicts 68
- Gasanova L.M.* Securing of Evidence by the Notary and the Judge: Technical and Legal Aspect 75

PRIVATE LAW REGULATION ISSUES:

HISTORY AND CONTEMPORANEITY

- Petrov D.A.* Functions of Self-Regulatory Organization 79
- Golubtsova Yu.A.* The Correlation of Guilt and Illegal Behaviour in Civil Law 88
- Kagalnitskova N.V.* Simulated and Sham Transactions in the Reformed Civil Code of the Russian Federation 96
- Strigunova D.P.* The Franchise Contract in the Russian Law 101
- Sharonov S.A.* Functions of the Contract on Protection 108
- Mineev O.A.* On Improvement of the Institution of Marriage in the Family Law of the Russian Federation 113

ADJECTIVE LAW: THEORETICAL AND LAW ENFORCEMENT ISSUES

- Abdrashitov V.M.* The Influence of the Basic Legal Ideas of the Judicial Reform of 1864 on the Formation and Development of the Principle of Innocence Presumption 117
- Grachev N.I., Kolomeytseva A.G.* Administrative Court in the Context of Judiciary Reform 122
- Klimanova O.V.* Features of Trial Procedure During the Conclusion of Prejudicial Cooperation Agreement 129
- Melnichenko R.G.* Entities Providing Legal Assistance During the Period of Juror Advocacy 133

INTERNATIONAL LAW AND COMPARATIVE JURISPRUDENCE

- Kopylov M.N., Kopylov S.M., Mohammad S.M.A.* Formation of Global Environmental Policy and International Regimes of International Environmental Management: *Per Aspera Ad Astrum* 138
- Goncharova M.V.* Basel II International Convention: Influence on Banking Regulation in the Russian Federation. *Part two* 151
- Goncharov A.I., Kazachenok O.P.* Banking Standards Control in the EU 159
- Solntsev A.M., Lazarev N.D., Volynskaya O.A.* Berlin Protocol of 2012 on Space Assets as a New Stage in the Development of International Space Law 164
- Tsibenko A.Yu.* Implementation and Law Enforcement Practice of Economic Partnership Activity in the USA 172
- Tsytsyolina T.L.* The Problems of the Modern Russian Legislation on Arbitration Proceedings and International Experience 181

Petyukova O.N., Sereda A.V. Comparative Legal Analysis of Social Benefits for Children in the Russian Federation and in the Federal Republic of Germany 187

LEGAL ISSUES OF ENVIRONMENTAL PROTECTION AND USE OF NATURAL RESOURCES

Guzenko V.N. External Methodological Foundations of Russian Environmental Law 198

Bogdanova E.Yu. On the Need to Strengthen the Institute of Cross-Border Environmental Impact Assessment in the NAFTA 206

Mkrtchyan A.R. The Issues of a Natural Object (Resource) Confiscation From the Owner or User 213

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Ashirbekova M.T., Solovyeva N.A. Book Review: The Resumption of the Criminal Proceedings Due to New or Newly Discovered Circumstances [Text] : monograph / [K. V. Kamchatov, I. V. Chashchina, E. V. Velikaya] ; Academy of General Prosecutor's Office of the Russian Federation. – Moscow, 2014. – 155 p. 218

Solntsev A.M. Book Review: Khodynskaya-Golenishcheva, M. S. "The Libyan lesson". Does the Aim Justify the Means? [Text] / M. S. Khodynskaya-Golenishcheva. – Moscow : OLMA Media Grupp Publ., 2013. – 256 p. 221

CHRONICLE OF ACADEMIC EVENTS

Results of 13th International Congress "Blishchenko Readings" 224